

Patriarches sont là, les Prophètes, les Martyrs, les Saintes Femmes de l'ancienne alliance sont là. Leur joie augmente avec leur reconnaissance à mesure qu'ils approchent des célestes portiques. Mais quel splendide cortège vient au-devant de l'Agneau sans tache ! Les chœurs des Anges se réunissent en procession et forment une marche triomphale à leur Roi trois fois Saint. A leur tête s'avancent le vaillant St Michel, le fidèle lieutenant de Jésus Christ, qui, comme lui, a terrassé le démon ; St Gabriel, qui a annoncé à la Mère de l'Homme-Dieu la naissance de Celui qui devait être appelé le Fils du Très-Haut. Comme ils sont heureux de chanter son retour ! Les harpes d'or frémissent de cantiques d'allégresse. Le ciel entier s'émeut et répète avec ivresse : Hosanna au Fils de David ! Gloire, honneur et louange à toi, Roi, Christ, Rédempteur ! Ouvrez-vous, portes éternelles, laissez entrer le Roi de gloire.

Après trente trois ans d'exil, enduré volontairement pour le salut des hommes, le Messie vient jouir des douceurs de son éternel triomphe. "Mais quel est donc ce Roi de gloire ?" C'est le Seigneur fort et puissant, c'est l'agneau immolé avant la création du monde. C'est le Verbe fait chair par qui tout a été fait. C'est le lion de la tribu de Juda. C'est le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs. C'est le Roi immortel des siècles. A lui seul sont dus toute gloire et tout hommage au ciel et sur la terre !

Jésus-Christ est monté au ciel ; il a quitté ses apôtres. Et pourtant, il avait dit : "Mes délices sont d'être avec les enfants des hommes." Pourquoi donc laisse-t-il ceux qu'il a tant aimés !